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平成２９年度

第９回大分県教育委員会

【議 事】
（１）議 案

第１号議案 公立中学校教頭の人事について

第２号議案 大分県立学校いじめ対策委員会委員の任命について

（２）報 告

①第４１回全国高等学校総合文化祭の結果について

②全九州高等学校体育大会及び第37回九州ブロック大会夏季大会の

結果について

（３）協 議

①大分県立図書館協議会委員の任命について

②大分県立歴史博物館協議会委員の任命について

（４）その他
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【内 容】

１ 出席者

教育長 工 藤 利 明

委 員 委員 林 浩 昭

委員 岩 崎 哲 朗

委員 松 田 順 子

委員 首 藤 照 美

委員 高 橋 幹 雄

欠席委員なし

事務局 理事兼教育次長 宮 迫 敏 郎

教育次長 岩 武 茂 代

教育次長 木 津 博 文

参事監兼教育財務課長 森 﨑 純 次

参事監兼学校安全・安心支援課長 宗 岡 功

参事監兼特別支援教育課長 後 藤 みゆき

参事監兼文化課長 佐 藤 晃 洋

教育改革・企画課長 能 見 駿一郎

教育人事課長 法華津 敏 郎

福利課長 中 村 均 子

義務教育課長 米 持 武 彦

高校教育課長 姫 野 秀 樹

社会教育課長 阿 南 典 久

人権・同和教育課長 樋 口 哲 司

体育保健課長 井 上 倫 明

屋内スポーツ施設建設推進室長 山 上 啓 輔

教育改革・企画課主幹 下 鶴 直 哉

教育改革・企画課主査 三 浦 晃 史

２ 傍聴人 １ 名
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開会・点呼

（工藤教育長）

それでは、委員の出席確認をいたします。

本日は、全委員が出席です。

ただいまから平成２９年度 第９回教育委員会会議を開きます。

署名委員指名

（工藤教育長）

本日の議事録の署名委員でございますが、高橋委員にお願いしたいと

思います。

会期の決定

（工藤教育長）

本日の教育委員会会議はお手元の次第のとおりです。

会議の終了は１４時３５分を予定しています。

よろしくお願いします。

議 事

（工藤教育長）

はじめに、会議は原則として公開することとなっておりますが、会議

を公開しないことについてお諮りします。

第１号議案、第２号議案及び協議の①、②は、人事に関する案件です

ので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし

書の規定により、これを公開しないことについて、委員の皆さんにお諮
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りいたします。公開しないことに賛成の委員は挙手をお願いします。

（採 決）

それでは、第１号議案、第２号議案及び協議の①、②は非公開といた

します。本日の議事進行は、はじめに公開による議事を行い、次に非公

開による議事を行いますので、よろしくお願いします。

【報 告】

①第４１回全国高等学校総合文化祭の結果について

（工藤教育長）

それでは、議事に入ります。

はじめに、報告第１号「第４１回全国高等学校総合文化祭の結果につ

いて」佐藤参事監兼文化課長から報告いたします。

（佐藤参事監兼文化課長）

報告第１号「第４１回全国高等学校総合文化祭の結果について」報告

いたします。

本年度の全国高等学校総合文化祭は、７月３１日（月）から８月４日

（金）までの５日間、宮城県仙台市を中心とした同県内の１０市町にお

いて開催され、大分県から２８校、３０２名が参加いたしました。

審査がある部門における入賞状況は、大分上野丘高校が「自然科学研

究発表・化学」部門において「水酸化鉄（Ⅲ）コロイドの研究」という

テーマで全国第２位に相当する優秀賞、大分舞鶴高校が「自然科学研究

発表・生物」部門において「高崎山のサルはヒトをどう見ているのか」

というテーマで同じく優秀賞に輝きました。また、大分東明高校が「バ

トントワリング」部門で上位３校が受賞する講評者特別賞と、「パレー

ド」部門で上位６校が受賞するグッドパレード賞を受賞するなど、大分

県内の高校が４つの部門において入賞を果たしております。

審査がない部門も含め、総合文化祭で見られた本県の高校生の頑張り

を各学校では後輩に引き継ぎ、来年度の国民文化祭も意識しながら、県

全体としてさらに盛り上げられるように支援していきたいと考えており

ます。報告は以上でございます。

（工藤教育長）

ただ今説明のありました報告につきまして、ご質問・ご意見等のある
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方はお願いします。

（林職務代理者）

書道などの個人の成績はどうでしたか。

（佐藤参事監兼文化課長）

各部門に大分県の高校生も参加しましたが、残念ながら今年度は個人

の部門で入賞を果たすことはできませんでした。

（松田委員）

「自然科学発表（生物）」部門の大分舞鶴高校のテーマ「高崎山のサ

ルはヒトをどう見ているのか」について、大変興味深いので資料など見

せていただくことはできますか。

（佐藤参事監兼文化課長）

皆様に資料をお配りできるよう準備したいと思います。

（高橋委員）

舞鶴高校の発表内容は観光面でも活用できるのではないでしょうか。

（工藤教育長）

「自然科学発表（化学）」部門の大分上野丘高校の発表資料も併せて

配布してください。

（佐藤参事監兼文化課長）

次回までに準備いたします。

②全九州高等学校体育大会及び第37回九州ブロック大会夏季大会の

結果について

（工藤教育長）

次に、報告第２号「全九州高等学校体育大会及び第３７回九州ブロッ

ク大会夏季大会の結果について」井上体育保健課長から報告いたします。

（井上体育保健課長）

それでは、報告第２号「全九州高等学校体育大会及び第３７回九州ブ

ロック大会夏季大会の結果について」報告いたします。

まず、１ページの平成２９年度全九州高校体育大会結果の概要をご覧

ください。

「１．開催期日」、「２．開催県及び実施競技数等」にありますように、
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６月１５日（木）から７月１７日（月）にかけて陸上競技など３４競技

を九州８県で分担して開催しました。本県ではサッカー、ホッケー、柔

道、ボートの４競技を開催しました。なお、ライフル射撃競技につきま

しては、全九州大会の実施種目ではありませんが、毎年の本県の競技力

を比較する上で成績一覧に反映させております。

「３．競技成績」ですが、ベスト４以上に入賞した種目数を記載して

います。上段の網掛け太文字の数字は今年度、下段は昨年度の数です。

まず、団体競技につきましては、１位（優勝）は、昨年度より２種目

増えまして１０種目となっております。４位は１種目減ですが、２位・

３位が増え、合計では、昨年度を５つ上回る３５種目でした。

次に、個人競技につきましては、１位が昨年度より４つ増の３０種目、

２位が昨年と同数の２９種目、３位が７つ増の３４種目、４位が８つ減

の１９種目で、合計では昨年度より３種目増の１１２種目でした。

団体、個人の合計を見ましても、４位は減っておりますが、それ以外

は全て増となっており、全体では昨年より８種目増の１４７種目と好成

績でした。

「４．優勝競技」は、ハンドボール男子の大分雄城台高校、フェンシ

ング男子の別府翔青高校、サッカー女子の柳ヶ浦高校、レスリング男子

の日本文理大学附属高校など１０競技ございました。個人優勝では、陸

上競技や水泳競技など、合計で１１競技３０種目でございました。

なお、ベスト４以上の詳細な記録につきましては、２ページから４ペ

ージに記載してございますので、後刻、ご覧いただきたいと思います。

高校生の強化につきましては、今年度、県体育協会の強化指定のあり

方を見直し、重点的な選手強化を行ってきました。その成果として１位

・２位入賞数が増えてきたものと分析しております。現在インターハイ

が東北３県を中心に開催されています。既に新聞等で報道されています

が、九州大会の結果を反映し、昨年度を上回る状況です。最終結果につ

きましては次回の教育委員会で報告させていただきます。

次に、７月２３日（日）に終了しました「第３７回九州ブロック大会

夏季大会の結果」でございます。１ページの下段をご覧ください。

九州ブロック大会夏季大会は、長崎県を主会場として１０競技が実施

されました。一番下の代表権獲得数は２４と昨年と同数ですが、代表権

を獲得した競技数は１つ増えております。

それでは５ページをご覧下さい。太線囲みが本県の状況で、２重線囲

みが夏季大会です。獲得数と順位を記載しており、下段は昨年度の数値

です。本県は、ブロック開催県の長崎県に次いで、九州第２位という結

果でした。秋季大会においては、長崎、福岡、熊本に加え、２０２０年

に国体を控えている鹿児島も強敵となってくることが予想されます。

６ページをご覧ください。各県の代表権獲得の詳細です。表の中の丸

数字は各競技種別の通過順位を表しています。表の下段に上位通過代表
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件数を記載しており、本県の１位通過数は昨年度と比べ１種目増の８種

目となっております。

今後は夏季大会で代表権を獲得した競技種別の一層の強化と８月１０

日から始まります秋季大会２３競技に向けての強化となります。秋季大

会では本国体で入賞すれば大量得点に繋がる団体競技が多くありますの

で、これまで以上に気を引き締めて臨みたいと思います。

特に少年種別は現在インターハイが開催されておりますが、その勢い

を落すことなく秋季大会につなげるため、県競技力向上対策本部や県体

育協会と連携して強化を継続してまいります。報告は以上でございます。

（工藤教育長）

ただ今説明のありました報告につきまして、ご質問・ご意見等のある

方はお願いします。

（林職務代理者）

高校生の九州大会の結果やインターハイでの結果が良好であります

が、国体はもちろんのこと、将来的にオリンピック等に向けた強化にも

つながっているのでしょうか。

（井上体育保健課長）

今回のインターハイで活躍した選手たちは、東京オリンピックには間

に合わないと思いますが、その後のオリンピックを見据えて強化を行っ

ています。例えば、今回優勝したフェンシングの別府翔青高校などには

将来が期待できる選手がいます。

（首藤委員）

指導者の選手への指導について、県体育協会等でも研修会を実施して

いると思いますが、選手が力を発揮するための指導法を学んでほしいと

思います。指導者が気負いすぎることにより選手にも負担がかかります

ので、お願いしたいと思います。

（工藤教育長）

それでは、先に非公開と決定しました議事を行いますが、その前に、

公開でその他、何かございませんか。では、非公開の議事を行いますの

で、関係課長のみ在室とし、その他の課室長及び傍聴人は退出してくだ

さい。

（関係課以外及び傍聴人退出）
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【議 案】
第１号議案 公立中学校教頭の人事について

（工藤教育長）

それでは、第１号議案「公立中学校教頭の人事について」提案します

ので、法華津教育人事課長から説明いたします。

（説 明）

（工藤教育長）

ただいま説明のありました議案について、審議を行います。ご質問・

ご意見のある方はお願いします。

（質疑・意見等）

（工藤教育長）

それでは、第１号議案の承認についてお諮りいたします。第１号議案

について、承認される委員は挙手をお願いします。

（採 決）

（工藤教育長）

第１号議案については、提案どおり承認します。

第２号議案 大分県立学校いじめ対策委員会委員の任命について

（工藤教育長）

次に、第２号議案「大分県立学校いじめ対策委員会委員の任命につい

て」提案しますので、宗岡参事監兼学校安全・安心支援課長から説明い

たします。

（説 明）

（工藤教育長）

ただいま説明のありました議案について、審議を行います。ご質問・

ご意見のある方はお願いします。

（質疑・意見等）
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（工藤教育長）

それでは、第２号議案の承認についてお諮りいたします。第２号議案

について、承認される委員は挙手をお願いします。

（採 決）

（工藤教育長）

第２号議案については、提案どおり承認します。

【協 議】

①大分県立図書館協議会委員の任命について

（工藤教育長）

では、協議の①「大分県立図書館協議会委員の任命について」阿南社

会教育課長から説明いたします。

（説 明）

（工藤教育長）

ご質問・ご意見のある方はお願いします。

（質疑・意見等）

（工藤教育長）

それでは、今回の協議の結果を踏まえ、準備を進めてまいります。

②大分県立歴史博物館協議会委員の任命について

（工藤教育長）

次に、協議の②「大分県立歴史博物館協議会委員の任命について」佐

藤参事監兼文化課長から説明いたします。

（説 明）

（工藤教育長）

ご質問・ご意見のある方はお願いします。
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（質疑・意見等）

（工藤教育長）

他に、ございませんでしょうか。それでは、今回の協議の結果を踏ま

え、準備を進めてまいります。

（工藤教育長）

それでは、最後にその他、何かございますか。

それでは、これで平成２９年度第９回教育委員会会議を閉会します。

お疲れ様でした。


